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まさのレポート

埼玉県議会議員 山本まさの 

郵便区内特別

　「文書館（もんじょかん）」は、

古文書や県の行政文書（公文

書）、地図をはじめとする歴史

的価値のある記録資料の収集・

保存・公開をする施設です。

　昭和58年の開館で老朽化が

目立ってきていたため、歴史的

文書の保管に不可欠な空調設

備や電気設備、エレベータなど

を更新するとともに、保存庫、

展示室やトイレ等が再整備さ

れ、今年4月にリニューアルオー

プンしました。

　新元号「令和」の典拠となった

『万葉集』の江戸時代の版本も

閲覧できます。皆さんもぜひ一

度、訪れてみてください。思わぬ

発見があるかもしれません。

行ってみました！
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　越谷市をホームタウンとするプロ

バスケットボールチーム「越谷アル

ファーズ」をご存知ですか？

　1997年に「大塚商会アルファ

ーズ」として創部され、2004年

に日本リーグに参戦、2017年に

越谷市とホームタウン提携し、翌

年「越谷アルファーズ」に名称変

更されました。

　　B.LEAGUE B3（10チーム）

での昨年のファーストステージ

（9/29 ～ 11/11）の試合 結果は

11勝1敗で優勝。続くレギュラー

シーズン（11/17～今年の3/17）

は27勝9敗で第3位、そしてファ

イナルステージ（今年の3/23 ～

5/5）で8勝4敗 の 第2位となり、

その結果、B3リーグからB2昇格

が決定しました！

　チームのメンバーたちは越谷を、

そして埼玉を、少しでも元気にした

いと闘ってきました。そんなチーム

が越谷にあることを、本当にうれ

「越谷アルファーズ」がB2に昇格！
  埼玉県知事を表敬訪問

埼玉の歴史と記録を伝える

埼玉県立文書館がリニューアルオープン

しく思い、知事への表敬訪問をセ

ッティングさせていただきました。

　2020年東京オリンピックには、

越谷アルファーズから、日本代表

選手が誕生するかもしれません。

ぜひ、活躍を応援してくださいね。

落合選手

青野ヘッドコーチ 浅井社長 上田知事 山本
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　6月17日から7月5日にかけて埼

玉県議会6月定例会が開催され、

知事提出12議案、議員提出8議

案が原案可決・同意されました。

　また、政務活動費の領収書の

インターネット公開の検討会（会派

の代表としてメンバーに選任して頂きま

した）や県庁舎建て替えなどを検

討する特別委員会が設置された

ほか、昨年度から予算の執行が

凍結されていた県立学校へのタイ

ムカード導入や、バスや乗用車へ

の水素エネルギーの利用拡大を

促す補助金などについても、やっ

と予算の執行が認められました。

　議会最終日となる７月５日には、

議場で上田知事（4期16年、令和元

年8月30日にて任期満了）より「低迷

していた都道府県順位や指標を

上位に押し上げられたことは、 職

員が意識を変え、 効率よく仕事

を行ってくれたおかげであり、 埼

玉から全国に発信し、 数多くの

事業を生み出せた。 新たに選ば

れる知事には、 埼玉の地の利、

ポテンシャルを生かし、 議会と共

に埼玉の勢いをさらに発展させて

ほしい。」と、退任のあいさつがあ

りました。

最終日、上田知事が議場で退任あいさつ

上田知事と会派「埼玉民主フォーラム」のメンバー

　上田県政の直近10年間では、埼

玉県のGDPの増加額は全国3位、

県民の一人当たりの所得の増加額

は全国1位、企業本社の純増数も

全国１位、就任時の犯罪件数は約

18万を超えていましたが、昨年は

６万1件と、3分の1以下になってい

ます。

　中学生の不登校率は40位でし

たが、9位まで改善しました。高校

生の中途退学率も46位から8位ま

で改善しています。

　埼玉高速鉄道の1533億円の赤

字は460億円まで減らし、最終損

益も毎年黒字化しています。スー

パーアリーナをはじめ県の出資法

人はことごとく赤字でしたが、全て

黒字化に成功しています。

上田知事による県政の実績（一部をご紹介します）

「大野もとひろ応援団」
上田知事が、団長に就任

　上田知事は8月の退任にあた

り、バトンを渡す人物として大野

もとひろ参議院議員の応援団団

長に就任しました。

　大野議員は国際的な視野を

持ち、政府や行政機構の仕組

みも熟知されています。上田知

事が最も信頼する政治家であり、

リーダーとして最高の方です。

　また、地域リーダーの集まりで

あるライオンズクラブの埼玉県の

トップである「ガバナー」の経験

があり、民の力を結集することも

できる方です。

　私も実行力のある大野もとひろ

議員を、心から応援しています。


